

Balleneros y Turismo Cultural en la Antártida.

Lic Carlos Pedro Vairo
Director Museo Marítimo de Ushuaia.

Resumen:

Por medio de un Power Point mostramos como una investigación histórica sobre balleneros en la península antártica y bases o estaciones científicas, se convirtieron en lugares de atracción turística. Moviendo este renglón en unas 12 mil personas que zarpan desde el puerto de Ushuaia.

En la exposición mostraremos el trabajo de investigación y como se fueron transformando bases para la recepción de turistas y obtener fondos.

Pero lo importante es que el trabajo de investigación dio pie a esa faceta del Turismo Cultural.